

Website untuk Layanan Konsultasi untuk Hunian

<BAHASA INDONESIA>

Apakah Anda kesulitan mencari penyewaan tempat tinggal di Jepang?

Layanan Konsultasi untuk Hunian menyediakan informasi tentang persewaan apartemen (rumah). Melalui kerjasama dengan organisasi pendukung, Kami akan membantu memfasilitasi mencari tempat tinggal!

Layanan konsultasi ini diselenggarakan oleh Kota Kawasaki dan Perusahaan Publik Penyedia Perumahan Kota Kawasaki (*Kawasaki-shi Jutaku Kyokyu Kosya*). Ini bisa diandalkan!

Misalnya,

“Aku tidak bisa mencari apartemen (rumah) walaupun sudah kunjungi toko/agen properti beberapa kali” .

↓

[Kami akan menyediakan informasi tentang apartemen]

“Bapak dan Ibu bisa mencari apartemen (rumah) yang Anda inginkan di toko/agen properti di sini loh.”

“Aku mau sewa apartemen (rumah), tetapi belum memiliki penjamin...”

↓

[Ketika Anda belum memiliki penjamin, , kami akan memperkenalkan sistem Penjaminan hutang sewa dan Kawasaki City Residential Support System.]

“Anda bisa menemukan penjamin melalui dukungan perusahaan penjamin” .

Selain itu, kami akan memperkenalkan organisasi terkait untuk membantu Anda yang membutuhkan bantuan dalam mencari tempat tinggal.

Anda dapat berkonsultasi dalam Bahasa Jepang. Silahkan konsultasi dengan Kanagawa Housing Support Center for Foreign Residents jika Anda ingin menggunakan Bahasa selain Bahasa Jepang.

Kawasaki City Housing Supply Corporation
(Kawasaki-shi Jutaku Kyokyu Kosya)
Layanan Konsultasi untuk Hunian

Isago Bldg. 1-2-4, Isago, Kawasaki Ward, Kawasaki City 210-0006

TEL 0 4 4 - 2 4 4 - 7 5 9 0

FAX 0 4 4 - 2 4 4 - 7 5 0 9

Hari Kerja dan Jam Kerja

Hari Senen~Jumat

(Kecuali Akhir Tahun dan Awal Tahun, Hari Sabtu dan Minggu, Hari Libur Nasional)

8 : 3 0 ~ 1 2 : 0 0、1 3 : 0 0 ~ 1 7 : 0 0

Hubungi kami jika Anda ingin konsultasi dalam bahasa selain Bahasa Jepang,

(Bahasa yang tersedia bervariasi berdasarkan hari dan jam. Anda bisa lihat jadwal di website sebelumnya)

Kanagawa Housing Support Center for Foreign Residents
(Kanagawa Gaikokujin Sumai Support Center)
2F Yokohama YMCA, 1-7 Tokiwa-cho, Naka Ward, Yokohama City

TEL 0 4 5 - 2 2 8 - 1 7 5 2

FAX 0 4 5 - 2 2 8 - 1 7 6 8

Hari Kerja dan Jam Kerja

Hari Senen~Jumat

(Kecuali Akhir Tahun dan Tahun Baru, Hari Sabtu dan Minggu, Hari Raya)

1 0 : 0 0 ~ 1 7 : 0 0

URL <http://sumasen.com/>

Walikota Kawasaki mendukung para lansia, penyandang distabilitas, dan penduduk warga negara asing untuk menemukan persewaan tempat tinggal yang sesuai dengan Peraturan Dasar Perumahan Kota Kawasaki.

Jangan ragu untuk menghubungi kami langsung jika Anda mengalami diskriminasi saat mencari sewa tempat tinggal.

(Hubungi Kanagawa Housing Support Center for Foreign Residents jika Anda ingin konsultasi selain Bahasa Jepang.)

Kawasaki City, Community Planning Bureau, Housing Improvement Promotion Division
(Kawasaki-shi Machidzukuri-Kyoku Jutaku Seibi Suishin-Ka)

TEL 044-200-2997
FAX 044-200-3970
Mail 50zyusei@city.kawasaki.jp